

**A N F R A G E** von Peter Abplanalp (SVP, Oetwil am See)

betreffend Drogenszene Zürich Platzspitz  
Gefährdung von Lehrlingen und Berufsschülern

---

Viele Lehrlinge aus dem Kanton Zürich besuchen an der Ausstellungsstrasse in Zürich ihren Berufsschulunterricht, unter anderem auch ca. 300 Malerlehrlinge. Alle, die mit der S- Bahn fahren, müssen am Platzspitz vorbei. Die Gefahr ist gross, dass in diesem Alter der Platzspitz einen gewissen Anziehungspunkt auf die Jugendlichen hat. Ein Malerlehrling ist bei einem solchen Besuch auch in die Drogenszene geraten und dort hängengeblieben.

Ich frage deshalb den Regierungsrat an:

1. Was wird in den Berufsschulen unternommen an Aufklärung und Prävention?
2. Bestehen an den Berufsschulen bereits Unterlagen, die auf die Gefahren der Drogen hinweisen, und wenn nicht, ist der Regierungsrat bereit, solche Unterlagen zu erarbeiten und an die Lehrlinge durch die Berufsschullehrer abzugeben?

Peter Abplanalp